

L'Echo

DU SAMEDI 21

AU LUNDI 23 AVRIL 2007 N°80 - 127^e ANNÉE PRIX: 1,80 EURO AVENUE DU PORT 86C BOÎTE 309, 1000 BRUXELLES TÉL. 02/423.16.11

Les salariés de Chrysler envisagent de déposer une offre

Le constructeur automobile américain Chrysler, mis en vente depuis la mi-février par sa maison mère, l'Allemand Daimler, pourrait faire l'objet d'une offre de ses travailleurs. Le syndicat américain de l'automobile étudie la faisabilité juridique d'un tel plan. Toyota confirme qu'il n'est pas intéressé. ▷ P. 9

AUTOMOBILE LES TRAVAILLEURS ENTRENT DANS LA DANSE

Chrysler: les salariés envisagent une offre, assortie de concessions

La saga Chrysler pourrait prendre un nouveau tournant dans les jours à venir. Le quotidien américain «Wall Street Journal» fait en effet état vendredi du dépôt possible d'une offre des salariés du constructeur américain, en grosses difficultés financières et qui fait l'objet, depuis février, d'un processus de mise en vente par la maison mère, le groupe allemand Daimler. L'initiative émanerait de travailleurs de l'usine Chrysler de Toledo (Ohio). Le syndicat américain United Auto Workers (UAW) a confié l'examen de ce plan de reprise à son département juridique. L'idée serait de formuler une proposition permettant aux travailleurs d'obtenir, moyennant des concessions sur les coûts de production, une participation majoritaire dans Chrysler. Selon le «Wall Street Journal», qui

cite une source proche du dossier, le projet prévoit une prise de contrôle de Chrysler à 70% par les salariés et le syndicat UAW, la maison mère gardant le reste. Pour fi-

nancer l'opération, les salariés seraient prêts à accepter des réductions de la couverture assurance maladie, réclamées depuis plusieurs mois par Daimler.

La liste des candidats à la reprise de Chrysler n'est pas formellement établie jusqu'ici. Ce qui est sûr, c'est que le Japonais Toyota n'en sera pas: son président, Katsuaki Watanabe, a une nouvelle fois écarté jeudi à Detroit l'hypothèse d'un achat de Chrysler, répétant que son groupe n'était pas intéressé pas des acquisitions destinées à accroître son développement.

Le milliardaire américain Kirk Kerckorian a d'ores et déjà formulé une offre de 4,5 milliards de dollars. Selon l'agence «Reuters», l'équipementier canadien Magna International et les fonds de capital-investissement Cerberus Capital Management et Blackstone se sont eux aussi portés candidats à un rachat du constructeur américain.

La vente de Chrysler pourrait être bouclée le mois prochain. ◇

L.V.D. avec Reuters et AFP



L'initiative de l'offre interne proviendrait des travailleurs de l'usine de Toledo (Ohio).

Photo Bloomberg